
ツキを呼ぶ魔法の言葉

山口 猛

講演を聴いて

長屋 是通 

「 」 「 」

　さる7月9日に開催した7月オープン例会では、工学博士で
ある五日市剛先生をお招きし、「ご縁（円）を生かす」と
いう演題で講演を賜りました。一般の方にも多数来場いた
だき、2時間30分にわたる講演は大盛況に終わりました。

～講演を聞いて～

ツキや運の仕組み、会社経営の法則などについて語る五日市先生

挨拶する渡部会長
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～7月例会を開催～
感謝のこころをベースに感謝のこころをベースに
無数の縁を育もう無数の縁を育もう
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第42年度年間スローガン バランスのとれた経営　～根をはること　翼をもつこと～

「ご縁（円）を生かす」
工学博士　五日市 剛先生
平成20年7月9日（水）
大垣フォーラムホテル
240名（会員46名　特別会員1名　一般聴講者
193名）

……
……
……
……
……

◎演　題
◎講　師
◎と　き
◎ところ
◎出席者
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　嫌な事があったら“ありがと
う”そして、楽しいうれしい事
があったら“感謝します”。
　心で思っている以上に自分の
口から出る言葉には気をつける
こと。汚い言葉は心で思っても
絶対口に出しては駄目。それ以
上に無視、無言はもっと駄目。
　お金にはルールがある。お金
には意思がある。お金が喜ぶよ
うな使い方をすると、またお金が入ってくる。自分の
発言・行動を今一度、考えさせられる大切な講演を拝
聴出来たことを『感謝します』ありがとうございまし
た。
　縁を大切にする。出会った人を大切にする精神、感
謝の気持ちを忘れない。そして支えて下さっている仕
事仲間やお客様や友達、これからも感謝を忘れずに大
切にして行きたいと思います。
　せっかく頂いたご縁を生かすも殺すも自分次第だと
思うので、相手をどれだけ大切に思い、その思いを実
行に移し伝える事ができるかを常に自分の根本におい
て行動していきたいと思います。

　講演の内容はとてもシンプ
ルなことではありますが、事
例から真髄を伝え、笑いを交
えながら、共感と納得を得て、
行動する気にさせる講演に、徐々
に引き込まれていき、聞き終
わった私は深い感動に包まれ
ていました。
 日ごろ漠然と考えていた人生
に対する考え方と同じように思われました。それ
は二度と繰り返すことのできない人生を、感謝と
喜びに満たされて明るく、大らかにプラス思考で
生きるということ。自らが発する言葉が自分自身
や周囲の人達に大きな影響を及ぼすということ。
そして言葉そのものが私たちの人生を創ってくと
いうことです。
 ぜひ一人でも多くの人に五日市先生の本を薦め
たいと思います。ありがとうございました。
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今 月 の ト ピ ッ ク ス
活 動
報 告

Activity report

7月例会終了後、「講師を囲む会」が行われました。講演内容
を聞いた参加者らは五日市先生を囲み、交流を深める姿が見ら
れました。

平成20年7月9日（金）
大垣フォーラムホテル
総会（会員44名　委任状12名）

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎出席者

7月講師を囲む会

第43年度組織図

ひ と コ マ

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者

第43年度執行部・役員承認の件
その他

第一号議案
第二号議案

議事

第43年度執行部および役員のみなさん

　さる7月9日に大角勇雄議長（第40年度会長）の進行のもと、7月特別総会が行われました。第43年度三
輪会長より、「第43年度執行部および役員」の人事が発案され、満場一致で承認されました。

7月9日（水）21:00～22:45
大垣フォーラムホテル　大日の間
29名

川瀬 由香
寸田 敬介

◎委員長
◎副委員長

会員委員会

三輪 俊明
浅野 信哉

◎委員長
◎副委員長

吉田 大助

長期計画委員会

広報幹事

浅野 信哉

幹事長

栗田 和幸

監査役

羽田 義慎人

副会長

渡部 弘幸

直前会長
三輪 俊明

会長

佐竹 紀皇

例会幹事
岸上 奨

会計

加納 浩二
河合 孝浩

◎委員長
◎副委員長

広報委員会
田口 明
安田 佑次

◎委員長
◎副委員長

親睦委員会
高橋 卓哉
栗田 英優
川瀬 知哉

◎委員長
◎副委員長
◎副委員長

研修委員会

第42年度　7月特別総会を開催
7月

特別総会

第42年度



第 3 回 長 期 計 画 委 員 会 開 催 長期計画委員会

ＯＪＢの存在意義・未来について語り合おう
～合同委員会的宴会的ディスカッション～
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テーマ

趣　旨：

①合同委員会的趣旨
　第42年度終盤にあたり委員会活動の振り返りを
行ない、計画と実際とを比較検証する。各委員会
の活動が「未来への提言」に沿ったものであった
かどうか検討、協議する。

②長計的趣旨
　OJBの存在意義、自分にとってのOJBとは、OJBの
未来（45周年）に向けての希望、あるべき姿、可
能性など、OJBの「翼」について明るく前向きに語
り合う。
　　　　　　　　　　　　

平成20年7月16日（水）18:30～21:00
鈴乃屋
24名

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎参加者

今後のOJBの方向性について、熱心に議論する参加者の皆さん

趣旨説明する林長期計画委員長

大角歴代の乾杯により討議を開始

今年度の活動を振り返り、各委員会ごとに発表がなされました

各グループごとの内容を歴代会長
に講評していただきました

ニューメンバーである川瀬会員の
スピーチも行われ、渡部会長と握
手を交わす姿も見られました

約2時間にわたり、参加会員全員で大いに飲んで語り、親
睦を深めました。

7月16日（水）21:20～23:20
金平糖
22名

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者

第3回長期計画委員会　2次会
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Information

委 員 会 活 動

7 月 ド ネ ー シ ョ ン

（4）

●ゆかた例会2次会（親睦委員会）
とき………8月8日（金）　22:00～23:30
ところ……ちゃめっけランド　大垣市高砂町2-31
　　　　　TEL:0584-74-9301
会費………3,500円　　　

●大角 勇雄　会員
　環境にやさしいアイドリングストップ＆スタ
ートシステムを搭載したタクシーを地域で初め
て導入しました。CO2を消滅します。 
●林 威司　会員
　中学3年の長男、聡一郎が6月14日中体連の陸
上大会に出場、男子3,000Mにおいて、9分35秒を
マーク!!

●清水 貴士　会員
　平成20年5月24日　結婚しました。

●渡部 弘幸 会長
　7月例会、無事終了しました。ありがとうござ
いました。

●川瀬 泰弘　会員
　大垣市より、大垣一押し製品として「水都大垣
小豆やっこ」「水都大垣ものがたり」の2品が認定
をいただきました。大垣市に貢献していきたい
と思います。ありがとうございました。感謝いた
します！！

●松田 俊治　会員
　6月8日21時55分、
松田一樹(3420ｇ）が
誕生しました。嫁の
ストレスは溜まる一
方ですが待望の男子
誕生に喜んでいま
す。

●渉外活動委員会　川瀬 由香・大橋 博巳 会員
　研修旅行が大成功に終わりました。ありがと
うございました。 

●研修委員会　岡田 真二・永田 康仁　会員
　皆様のご協力のおかげで、無事に担当例会を
行う事ができました。ありがとうございました。 

●前田 大輔　会員
　先月、大垣ケーブルテレビ“得々ナビ”という
番組の中のヘアスタイルアレンジのコーナー
で、ピュアハニーエザンス店が紹介されまし
た。ありがとうございました。 
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｢鉄っちゃん｣カミングアウト
吉位 栄七

水陸両用の乗り物
高木 光司

　いつか、ゾウに乗
ってみたかった。そ
してその夢が実現した。
タイ・プーケットで
の話だ。もちろんゾ
ウを間近で見るのは
初めてだった。現地
の案内人からまだ若
いゾウだと説明を受
けるが、見た目で年
齢はわからなかった。
くしゃくしゃになっ
た皮膚はツヤがなく、
紙でできていてもまったく不思議じゃなかった。よく見るとぽつぽ
つと毛が生えていたけれど……。
　船着き場ならぬゾウ着き場から、ゾウの背中へと飛び移る。ゾウ
が一歩踏み出すたびにグラグラと揺れ、背中に取り付けられたベン
チに必死にしがみついた。森、ぬかるみの泥地、あるいは海の中ま
でもゾウはお構いなしに進んでいく。ハハハ──。これは愉快だ。
水陸両用のこの乗り物はのんびり過ぎるという点を我慢すれば、ど
こへでもいけそうな気がした。　
　戦国時代、日本人は馬にまたがった。「タイ」や「インド」では
ゾウが大活躍。ゾウに乗れば、気分は思わずガハハとなる。皆様も
この偉大な乗り物？をぜひ体験くだされ。

　皆さん、鉄道ファンと聞いて、
どうですか。オタク、暗い、あ
まりいいイメージを持っていな
い方もいらっしゃるかもしれま
せん。でも、小さいころは、電
車を見たり、乗ったりするのが
好きだったのではないでしょうか。
　私は、大垣駅近くで育ち、赤
ん坊のころは駅で寝かしつけられ、
大垣市児童文化センターの鉄道
模型のジオラマを見に行ったり、

電車が大好きでした。大人になってから、子どもの成長とともに、プラレ
ールだ、700系だと電車好きが蘇ってきました。
 今、鉄道ファンは「鉄っちゃん」と呼ばれ、有名人も公言したり、女性
のファン（鉄子とよびます）も増え、鉄道アイドルなるものまで出現して
います。その中でも、「乗り鉄」、「撮り鉄」、「車両鉄」、「鉄道模型
鉄」から、駅弁の食べ比べまで、その他いろいろなジャンルに分かれてい
ます。ちなみに私は、中学時代はブルートレインを撮影する撮り鉄、学生
時代は東京―大垣間の夜行普通電車などの乗り鉄、現在は時刻表を読んで
旅行した気になっている時刻表鉄です。
　鉄道好きのお子さんをお持ちの皆さんへのおすすめは、名古屋市科学館
のジオラマや、京都梅小路蒸気機関車館です。一日楽しめます。さいた
ま市の鉄道博物館にも行ってみたいのですがちょっと遠いので、2011年
に名古屋港金城ふとうにできる鉄道博物館が待ち遠しいです。
　私の住んでいる街のまち作りにも、エコの点で現在見直されている大
好きな鉄道が、生かせるといいなあと思います。

0 J B 会員の横顔

“最近ハマっているもの”“気になる出来事”などなど
会員の『興味津々』を紹介してきます。


